

Maduro appelle au calme face au sabotage du système électrique



Nicolás Maduro

La Havane, 31, août, (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a appelé vendredi au calme face au sabotage perpétré contre le système électrique national qui a affecté la quasi-totalité du territoire du pays.

"Comme toujours, je suis avec le peuple et en première ligne de la bataille, face à cette attaque criminelle contre le système électrique national. Je l'ai dit et je le répète: calme et raison, nerfs d'acier", a déclaré le président via Telegram.

"Le fascisme désespéré attaque le peuple, mais ensemble nous vaincrons..., nous vaincrons toujours", a-t-il ajouté.

Suite au sabotage perpétré à 04h40 heure locale, les 24 états ont signalé une perte totale ou partielle de l'approvisionnement.

Avant midi, le service d'électricité était rétabli dans certains secteurs de la capitale.

"Le réseau commence maintenant à être alimenté et certains secteurs ici à Caracas commencent à recevoir de l'électricité", a déclaré le ministre de l'Intérieur, Diosdado Cabello, à la télévision, vendredi matin.

Il a estimé que la population "a appris de tant d'attaques et de tentatives de violation de ses droits".

Il a ajouté que les saboteurs n'ont pas atteint leurs objectifs, "ils espéraient que le pays serait en feu un mois après les élections" a-t-il déclaré avant de souligner que le pays était dans un calme complet.

(Source: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/364115-maduro-appelle-au-calme-face-au-sabotage-du-systeme-electrique>



Radio Habana Cuba